



Cursos de la Complutense / Empresa

José Rolando recomienda a los nuevos empresarios «no copiar lo que hacen otros»

Madrid

El presidente del Grupo Norte, José Rolando Álvarez, destacó ayer que la empresa «debe concebirse como un activo social», por lo que reclamó protección para los emprendedores.

En una conferencia en los cursos de verano de la Universidad Complutense en El Escorial, el presidente de esta compañía multiservicios de más de 11.600 empleados, con presencia en todas las comunidades autónomas españolas, Chile y pronto en Perú, recordó que precisamente son los emprendedores los que generan «valor, empleo y garantizan el futuro de un país».

Para el presidente del Grupo Norte, que tiene su sede social en Valladolid, se necesita «un marco fiscal adecuado para competir en igualdad de condiciones con otros países que nos llevan la delantera y que han entendido el mensaje, de tal manera que la inversión en empresas de nueva creación y con valor añadido deberían estar exentas de fiscalidad», informa Efe.

Álvarez recordó en su intervención que inició su trayectoria

en el mundo laboral ayudando en la pequeña empresa familiar de limpieza de sus padres y reconoció que para que su compañía se haya convertido en lo que es, con más de 11.000 empleados en España y 1.600 en Chile, ha tenido que coger un folio en blanco cada cinco años y reinventarse para ofrecer «un producto diferenciado que convence al cliente».

Durante su intervención explicó a los alumnos que una de las primeras cosas que aprendió cuando comenzó su vida empresarial fue «la importancia de las relaciones humanas, de abajo hacia arriba», entendiéndolo que «son los colaboradores y el equipo los que definen al líder y no al revés, porque en el mundo de la empresa el liderazgo no se otorga, se conquista».

También aconsejó a las nuevas generaciones de empresarios que pongan especial atención en la competencia y nunca opten por copiar lo que hacen otros, «porque siempre será mejor el producto original». Y les recordó que sus competidores «no son los que están en la puerta de al lado, sino en el mundo globalizado».



José Rolando Álvarez durante su intervención en los cursos. / D. V.